

Notfall: Was tun bei Gegenständen in der Nase?

Gerade kleine Kinder stecken sich mal schnell und unbemerkt - aus Neugierde und Forscherdrang - einen Fremdkörper in die Nase, zum Beispiel eine Perle oder ein Lego-Steinchen. Gerät dieser Fremdkörper tiefer in die Nasenhaupthöhle, kann er zu einer einseitig behinderten Nasenatmung, zu eitrigem Schnupfen oder bei verletzter Schleimhaut zu Nasenbluten aus einem Nasenloch führen.

Jil Anastasia Richter, Assistenzärztin in der [Klinik für Kinder- und Jugendmedizin](#) im [Elisabeth-Krankenhaus Essen](#) gibt im Video Tipps, was Erzieher*innen und Eltern in diesem Fall unternehmen sollten.

Jetzt Artikel Online anschauen!

